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Situation générale au 2 MARS. Suite 
 
 
Re-bonsoir à tous, 
 
Petit point stratégie. 
 
En soirée nous avons eu une visio-conf avec Me Rilov afin de faire le point. 
La liquidation pour insolvabilité est actée en Irlande. Il est du devoir du liquidateur de 
répercuter celle-ci en France, et de faire prononcer nos licenciements. 
 
Notre stratégie est donc de court-circuiter cette procédure, démontrer le caractère 
stratégique et délictueux de la liquidation, et réclamer le paiement intégral de nos 
indemnités, voire de pénalités. 
 
Dans l’ordre : 
 

1. Saisir le tribunal de Commerce en ouverture d’une procédure secondaire en France. 
Pour cela, deux moyens : 
 Assignation classique après du Tribunal de Commerce. Le risque : le facteur 

temps. 
 Saisir le Parquet du Procureur pour procédure urgente. Le risque : qu’il refuse. 

 
2. Saisine en référé pour « rupture brutale des relations commerciales » : engager la 

responsabilité de la maison mère. Procédure de droit commercial. 
 

3. Procédure en fondement pour faute délictuelle afin de déclarer Norwegian fautive et 
délictueuse. 
 

4. Enfin, si nous parvenons à ouvrir une procédure secondaire, saisine en référé pour 
confusion de patrimoine, destinée à établir que Oslo est en fait responsable de la 
dette de NAR France. 

 
Me Rilov saisira le parquet demain et nous tiendra au courant.  
 
Enfin en dernier recourt, et une fois licencié, à titre individuel, il nous reste la possibilité de 
saisir le Tribunal des Prud’homme, qui gère les conflits entre employeurs et employés. 
 
Il est impératif de prouver la mauvaise foi de notre Direction à Oslo. La France nous offre 
plus de latitude que l’Irlande, et nous tenterons toutes les procédures nous permettant de 
faire valoir nos droits. 
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Me Rilov tiendra une nouvelle visio conférence informative pour tous les employés de NAR 
France, le 10 Mars à 19h00. 
 
D’ici là, bien entendu nous vous tiendrons informé de tous développement significatif. 
 

 
 
Bonne nuit à tous, 
 
Votre Comité Social et Économique. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 

General situation on MARCH 2. Suite 
 
 
Good evening again to all, 
 
Strategy summary: 
 
In the evening we had a video conference with Mr. Rilov. 
Following the insolvency liquidation in Ireland, it is the liquidator's duty to enforce it in 
France, and to have our dismissals pronounced. 
 
Our strategy is therefore to bypass this procedure, demonstrate the strategic and tortious 
nature of the liquidation, and demand the full payment of our compensation, or even 
penalties. 
 
Step by step: 
 

• Petition the Tribunal of Commerce to the opening of a secondary procedure in 
France. There are two ways to do this: 

 Filing to the Tribunal. Risk: the time factor. 
 Refer the General Attorney’s office for urgent proceedings. The risk: 

that he won't accept. 
 

• Referral for "Brutal breach of commercial relationship": to incur the responsibility of 
the parent company. It is a commercial law procedure. 
 

• Legal proceedings for tortious misconduct in order to declare Norwegian to be at 
fault and tortious. 
 

• Finally, if we manage to open a secondary procedure, legal proceeding for confusion 
of assets, intended to establish that Oslo is in fact responsible for the debt of NAR 
France. 

 
Mr. Rilov will alert the Attorney’s office tomorrow and let us know.  
 
Finally, once we have been dismissed as individuals, we still have the opportunity to refer 
the matter to the Prud'homme Tribunal, which manages disputes between employers and 
employees on individual basis. 
 

 

NORWEGIAN AIR RESOURCE, LTD. France 
COMITE SOCIAL ET ECONOMIQUE 

 



It is imperative to prove our Management’s gross misconduct. France gives us more latitude 
than Ireland, and we will try all the procedures to enforce our rights. 
 
Mr. Rilov will hold a new video informative conference for all NAR France employees on 
March 10 at 7:00 p.m. 
 
In the meantime, of course we will keep you informed of any significant development. 
 

 
 
Good night to all of you, 
 
Your CSE. 


